

Mädchen Verbandsoberrliga Gr.F3 RR

SpVgg Gröningen-Satteldorf : SV Deuchelried
Sonntag, 23.04.2023, 14:50 Uhr

6:3-Erfolg für den SV Deuchelried bei der SpVgg Gröningen-Satteldorf

Mit langem Atem entführten die Gäste des SV Deuchelried am vergangenen Sonntag in der Mädchen Verbandsoberrliga Gr.F3 RR beim 6:3 zwei Punkte aus dem Spiel bei der SpVgg Gröningen-Satteldorf. Den feierlichen Schlusspunkt unter das 1. Saisonspiel des Auswärtsteams setzte Yvonne Krumpschmid. Nach diesem Erfolg haben die Spielerinnen um Spitzenspielerin Nina Handlos nun einen Sieg auf dem Tabellenkonto.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Truckenmüller / Dürr beim 0:3 gegen Handlos / Biegemeier. Bemerkenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Differenz endeten. Seiffer / Pernfuß bekamen im Anschluss ihre Gegnerinnen Krumpschmid / Vlakhnova beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 0:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Laura Truckenmüller und Jessica Biegemeier, das Laura Truckenmüller letztendlich für sich auf der Habenseite verbuchen konnte. Ein hartes Stück Gegenwehr konnte wenig später Sarah Dürr gegen Nina Handlos verrichten, bevor ihre Fünf-Satz-Niederlage feststand. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Handlos endete. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:3 an der Reihe. Lisa Seiffer hatte im Match gegen Kamilla Vlakhnova am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Yvonne Krumpschmid wurden Luisa Pernfuß hingegen unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Beim Stand von 2:4 gingen die Spitzenspielerinnen der SpVgg Gröningen-Satteldorf und des SV Deuchelried in die Box. In toller Verfassung präsentierte sich Laura Truckenmüller im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Nina Handlos. 11:5, 8:11, 8:11, 11:7, 11:9 hieß es am Ende des nächsten, vor der Partie als in etwa ausgewogen eingeschätzten Spiels, als Sarah Dürr und Jessica Biegemeier die Klagen kreuzten. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Dürr endete. Hin und her schaukelte die Begegnung zwischen Lisa Seiffer und Yvonne Krumpschmid, bevor das zumindest auf dem Papier erwartbare 2:3 feststand. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. Nicht unverdient nahmen die Gäste somit 2 Punkte mit.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team der SpVgg Gröningen-Satteldorf die Saison mit einem Punkteverhältnis von 0:4 bei 0 Saison-Siegen, 2 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des SV Deuchelried erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 2:0. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

SpVgg Gröningen-Satteldorf

Doppel: Truckenmüller / Dürr 0:1, Seiffer / Pernfuß 0:1

Einzel: L. Truckenmüller 1:1, S. Dürr 1:1, L. Seiffer 1:1, L. Pernfuß 0:1

SV Deuchelried

Doppel: Handlos / Biegemeier 1:0, Krumpschmid / Vlakhnova 1:0

Einzel: N. Handlos 2:0, J. Biegemeier 0:2, Y. Krumpschmid 2:0, K. Vlakhnova 0:1